



サヨナラ、鬼サシ

平成25年2月号

タイトル 題字 2年 杉本好加

3月1日(金) 20名が巣立ちます!

平成24年度3年生(男子11名・女子9名)が清水分校を巣立ちます。卒業式は午後1時30分からです。卒業式に向け、1月23日本校で音楽担当の宮田先生に御指導を受け、校歌練習を行いました。本番では大きな声で心を込めて校歌・蛍の光を合唱し、卒業生を送り出したいと思います。また、自然部2年生は卒業式に向け、学校庭園の剪定を行いました。



消費者金融学習 1月25日(金)

県消費生活センターの富山路さんが来校され「若者や高校生をめぐる消費者トラブル」について説明してくれました。トラブルにあわないためには、まず契約の基礎知識を身につけることが大切です。



クーリング・オフ(頭を冷やすということ)について解説していただいた後、DVD「悪徳商法のネタばらし」を観ながら①架空・不当請求②アポイントメントセールス③キャッチセールス④マルチ商法等の巧みな罠についてわかりやすく話をしてくれました。

おかしいと思ったら役場や消費生活センターへ相談をしてください。日頃からはっきりと断る勇氣を持ち、うまい話には乗らないようにしましょう。

中国文化学習 1月28日(月)

県企画部文化国際課の国際交流員の程鵬心(てい ほうしん)氏と李貞玟(イ・ジュンミン)氏が来校されました。中国での生活や文化などを紹介しながら、次代を担う学生の異文化に対する理解や、国際交流への関心を高めるための出張講座です。スライドを使いながら①中国ってどんな国?②隣国なのに、こんなに習慣が違うの?③中国語とは?④外国人の目で見ると日本の不思議等々質問も交えながら、一人っ子政策の問題点、中国の変わった食文化、メンツが命なので謝ることが苦手だったり、イエス・ノーをはっきり言う国民性について面白く紹介していただきました。日本人は、信号をきちんと守る、「すみません」を連発する、プレゼントは「つまらないもの」を贈る、テレビで政治家の悪口を堂々と言うので違和感があったそうです。



中でも生徒たちは、高校生が1週間の軍事訓練(整列・行進の練習)をしたり、農村体験などをやる事に驚いたようでした。また下手物料理(蛙・サソリ・犬・ヘビ)が好物であったり、日本のアニメが人気だったり、中国語と関西弁とが似ているというお話を興味深そうに聞いていました。

家庭部 神戸へ研修 2月9日(土)

おしゃれな町神戸で、家庭部の学習会をしました。北野工房では、お手軽に実習体験ができます。写真は[北野カフェ]でラテアートをしたときのもの。マスターのお兄さんがブログに感想を書いて、取りあげてくれています。興味のある方は”北野カフェお知らせ・和歌山から来ました”を開いてみてください。その後、石けんを作りました。好きな香りや色、形が選べます。楽しい1日でした。



大先輩が受勲:おめでとうございます!

昭和45年度卒業の中嶋真弓さんが児童養護施設保育士として、秋の瑞宝単光章を受勲されました。

3月の行事予定

3/1	卒業式	3/4~7	1, 2年生学年末考査	3/11	入学試験
3/12	租税教室	3/18	スポーツ大会	3/21	合格者説明会
				3/22	修了式

